

De nombreux messages de félicitations parviennent au nouveau président chilien Gabriel Boric



La Havane, 19 décembre (RHC) Le chef de l'État péruvien, Pedro Castillo, a félicité aujourd'hui le président élu du Chili, Gabriel Boric, pour sa victoire aux urnes, dans un message chaleureux dans lequel il l'a appelé "cher ami"

"La victoire que tu as obtenue est celle du peuple chilien et nous la partageons avec les peuples latino-américains qui veulent vivre dans la liberté, la paix, la justice et la dignité !" a déclaré Castillo dans un message sur Twitter.

"Continuons à travailler pour l'unité de nos nations", a-t-il ajouté.

Pour leur part, le président argentin, Alberto Fernández, et la vice-présidente, Cristina Fernández, ont félicité aujourd'hui le président élu du Chili, Gabriel Boric, et le peuple de cette nation pour une nouvelle

journée démocratique.

Dans un message sur son compte Twitter officiel, accompagné d'une photo de Boric, Fernandez a réitéré son engagement à renforcer les liens de fraternité qui unissent les deux pays et à travailler ensemble avec la région pour mettre fin aux inégalités en Amérique latine.

De son côté, la vice-présidente a illustré le message de félicitations adressé à Boric avec une image d'un événement récent sur la Place de Mai pour la Journée de la démocratie, où son discours annonçait une nouvelle voie pour les peuples du continent.

« Comme nous l'avons dit le 10 décembre dernier sur la Place, le peuple revient toujours et trouve les moyens de le faire. Il peut être un parti, il peut être un dirigeant aujourd'hui et un autre demain, mais le peuple revient toujours. Félicitations président Gabriel Boric à vous et au peuple du Chili », a-t-elle souligné.

Depuis l'Argentine des messages de félicitations de plusieurs personnalités politiques, partis et fonctionnaires du Gouvernement arrivent au Chili.

Le ministre des Affaires Étrangères, Santiago Cafiero, s'est joint aux salutations pour la journée électorale et a adressé ses félicitations à Boric pour sa victoire.

« L'élection reflète la solidité des institutions chiliennes et la volonté de son peuple d'aller vers un pays plus juste et plus inclusif », a-t-il déclaré.

Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a quant à lui transmis ses meilleurs vœux à Boric pour la victoire électorale, s'agissant du plus jeune président de l'histoire de ce pays avec 35 ans seulement.

"Nous réaffirmons notre volonté d'élargir les relations bilatérales et de coopération entre les deux peuples et les gouvernements", a-t-il déclaré

De même, le chef d'état vénézuélien Nicolás Maduro a félicité l'alliance Apruebo Dignidad (J'approuve la Dignité) et son candidat vainqueur aux élections.

"Je salue le peuple de Salvador Allende et de Victor Jara pour leur victoire décisive sur le fascisme", a-t-il ajouté.

La présidente de la Convention constituante du Chili, Elisa Loncon, a indiqué qu'elle avait déjà communiqué avec le président élu. " Je l'ai félicité et invité à la Convention constituante", a-t-il déclaré.

Le président bolivien Luis Arce a souligné que la victoire électorale de Boric appartenait au peuple chilien et l'a félicité pour la réussite à la consultation.

"La démocratie latino-américaine se renforce sur la base de l'unité, du respect et, surtout, de la volonté de nos peuples", a-t-il dit.

Un autre message a été transmis par le vice-président bolivien David Choquehuanca, qui a affirmé que "la victoire du frère Gabriel Boric est la victoire de la démocratie, de l'intégration, de la fraternité et du respect de nos peuples".

Le ministre des Affaires Étrangères du Mexique, Marcelo Ebrard, a souligné que ce qui s'est passé dans ce pays d'Amérique du Sud doit être considéré comme "une très bonne nouvelle".

Les anciens présidents de l'Équateur, Rafael Correa, et de la Bolivie, Evo Morales, ont également utilisé les réseaux sociaux pour féliciter Boric pour sa victoire aux urnes.

Correa a indiqué que "Gabriel Boric, nouveau président du Chili ! Vive le Chili ! Vive la Grande Patrie ! Jusqu'à la victoire toujours !" tandis que Morales célébrait la vocation démocratique du peuple de cette nation sud-américaine.

De même, l'ancien chef d'État brésilien Luiz Inácio Lula da Silva a félicité Boric.

"Je félicite le camarade Gabriel Boric pour son élection à la présidence du Chili. Je me réjouis d'une autre victoire d'un candidat démocratique et progressiste en Amérique latine, pour la construction d'un avenir meilleur pour tous", a-t-il commenté.

Le Groupe de Puebla a publié un communiqué pour célébrer la victoire de Boric et affirmer que "son arrivée au gouvernement confirme la tendance progressiste que vit la région et qui s'exprime dans la nécessité d'un nouveau modèle de développement économique, plus solidaire et démocratique".

"Le triomphe de Boric ouvre en outre de nouveaux espaces politiques à la participation des forces progressistes aux élections au Brésil et en Colombie l'année prochaine", ajoute le texte.

Le chef de l'État colombien Ivan Duque a envoyé un message à Boric, exprimant "notre intérêt à continuer à travailler ensemble pour renforcer la relation historique et fraternelle qui nous unit. Nous sommes des pays frères".

Plus de 15 millions de Chiliens ont été appelés à se rendre aux urnes ce 19 décembre au second tour des élections, dont plus de 50 pour cent ont voté et représente l'une des participations les plus élevées du pays dans ce type d'élections.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280331-de-nombreux-messages-de-felicitations-parviennent-au-nouveau-president-chilien-gabriel-boric>



Radio Habana Cuba